
平成２３年３月１日（火）　午後７時００分～８時１５分
落合第一地域センター３階　集会室
委　　　　　員：２６名
特別出張所：佐藤副所長、新川主査、関口まちづくり活動支援員
１．代表挨拶
２．議　　　事
　　１）ＰＴからの報告
　　２）視察の報告
　　３）センターまつりについて
　　４）自治基本条例の勉強会について
　　５）予算について
　　６）その他の課題について
　　７）その他
①平成２２年度第１２回落合第一地区協議会次第
②平成２２年度第９回「広報ＰＴ」会議概要
③平成２２年度第１１回「ふるさと落合ＰＴ」会議概要
④平成２２年度第１０回「安全・安心」会議概要
⑤平成２２年度第１１回「みどり・環境ＰＴ」会議概要
⑥落合第一地区協議会視察報告
⑦命を救う応急手当
⑧地震　その時１０のポイント
⑨非常持ち出し品リスト
⑩わが家の安全チェック
⑪東京消防庁からのお知らせ
⑫平成２２年度第２、３回「センターまつり実行委員会」会議概要
⑬落合検定クイズ　第３弾
⑭地区協議会まちづくり活動計画書

1 代表挨拶

・ 2／26に中村彝アトリエの検討会に地区協代表として出席した。現在の状態から、どのように

修復され、公開されるのか非常に楽しみ。

・ 2／23に実施した視察は、天候にも恵まれ、非常に有意義な視察だった。

2 議　　　事

１）各ＰＴからの報告

◇ 広報PT　（配付資料②参照）

・ みどりの風第10号は、現時点で掲載記事が無いため、来年度の発行とする。来年度は、みど

りの風を２回発行したい。

・ 第10号の内容は、予算を含めた来年度の事業計画としたい。

・ 今年度中に、みどりの風かわら版を発行する。内容は、ふるさと落合ＰＴが進めている、下四郵

便局への昔日の写真展示の告知と、2／23に実施した視察の報告とする。

・ 現在執行していない今年度予算の中から、みどりの風からわ版用の紙を購入し、残った予算は

返金する。

平成２２年度第１２回　落合第一地区協議会の概要

日　　　時
場　　　所
出　席　者

協議内容

配付資料
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◇ ふるさと落合PT　（配付資料③参照）

・ 3月に展示予定をしている、郵便局での昔日の写真展示は、テーマを「昔日のおとめ山公園」と

し、14枚の写真を展示する予定。日程は未定だが、3月の後半を予定。

・ 郵便局の壁面には工夫をし、地区協議会の周知も行う。

・ 昔日の写真展示は、今後も継続して行っていきたい。また、小中学校への写真の貸出し等も

行いたい。

・ 100枚以上の写真データがあるので、今後の展示や、学校への貸出しの為に、少しずつ印刷

を進めて行きたい。

・ 今年度計画していた「まち歩きの為のパンフレットの作成」は、来年度事業とする。展示写真印

刷の為の印画紙を購入し、残った予算は返金する。

◇ 安全・安心PT　（配付資料④参照）

◎ 啓発グッズについて

・ ＬＥＤライト付きホイッスルキーホルダー750個を購入した。その中から最大300個程度を、セン

ターまつりの景品とする。その他は、自転車教室や、地区協フェスタ等で配布をする予定。配

布する際には、いざという時に使えるように、できるだけいつも身に付けておくように宣伝してい

ただきたい。

・ 自転車の前カゴカバーの図案を2案考えた。どちらにするかＰＴ内でまだ検討できていないので、

次回の全体会で報告したい。

◎ その他

・ 本日予定していた無灯火防止啓発キャンペーンは、雨天中止となった。また次回を計画する。

・ 消火器の住所表示については、出来るものと出来ないものがあるとの事。まずは、幹線道路に

限定し、実験的に始めてみたい。

・ 聖母坂無電中化については、予定よりも進行が遅れており、新たな進展はないとの事。

■ 質問1　

前カゴカバーの生地の色を緑色にしてはどうか。

● 回答1　

生地の色は青しかない。

◇ みどり・環境ＰＴ　（配付資料⑤参照）

・ 「第6回区民ふれあいの森検討委員会」の中で開催が決定したシンポジウムの詳細は、以下

のとおり。

日　程：平成23年3月19日（土）　午前10時～12時

場　所：新宿区清掃事務所２階会議室　（新宿区下落合２－１－１）

　 内　容：おとめ山拡張計画の報告、パネルディスカッションなど

・ 2／7に花植え隊の活動に参加した。子どもたちと話たり、作業の道具などを見る事ができた。

今後も花植え隊の活動を参考にして、ＰＴ活動に活かしていきたい。3／7には、花植え作業に

参加させていただく。

・ 地区計画については、毎回のＰＴ会議の中で勉強会を開催する。

・ 今年度予算の中から、執行していない分を返金する。

２）視察の報告　　岡田代表　（配布資料⑥参照）

・ 東大演習林では、安村直樹先生にじっくりと説明をして頂きながら視察をした。広大な敷地の

中で、様々な研究がされていた。演習林の松の木にオオタカが巣を作っており非常に驚いた。
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・ 東京大学田無試験地80周年を記念して作られた書籍、「武蔵野に大学の森をたずねて」を2冊

購入した。事務局で保管しているので、ぜひ読んでいただきたい。

・ 演習林は一般の方々にも公開されている。時間があったらぜひ見ていただきたい。

・ 立川防災館では、地震体験、煙体験、応急救護体験をしてきた。地震体験では、関東大震災

の揺れを体験した。全ての体験が非常に良い勉強になった。

◎ 広報ＰＴからのお願い

バスの中でもお願いしたが、3月発行のみどりの風かわら版の記事としたいので、視察に参加

した方は感想文を事務局にご提出いただきたい。

３）センターまつりについて　（配付資料⑫⑬参照）

・ 当日配布するクイズは配付資料⑬のとおり。フルカラーで300枚印刷する。

・ 景品は、全員にポケットティッシュを配布。それ以外に、ＬＥＤライト付きホイッスルキーホルダー

か、地区協タオルのどちらか一方を選んでいただく。

・ 当日のお手伝いの人数が足りない。お手伝できる方は、お申し出いただきたい。

＜決定事項＞

箕浦委員、熊谷委員に当日お手伝いいただく事に決定。

10時～12時・・・本葉委員、早尾委員、和田委員、熊谷委員

12時～14時・・・山本委員、箕浦委員、熊谷委員

14時～16時・・・山本委員、箕浦委員、小野委員、（栗原委員、小川委員）

４）自治基本条例の勉強会について

・ 具体的な方法論等について、まだ役員会で決定していない。役員会で決定した後、全体会で

諮りたい。

５）予算について　　事務局　（配付資料⑭参照）

◎ 今年度予算について

・ 今年度中の大幅な事業変更について、区に届け出る。

【広報ＰＴ】

みどりの風　Ａ4　4Ｐ　3,000部×1回＝120,000円

みどりの風　Ａ4　8Ｐ　3,000部×1回＝189,000円

年4回の講演会、学習会の開催　144,000円

【みどり・環境ＰＴ】

講師謝礼　180,000円

以上の事業については、今年度実施しないとの報告があったので、事業変更届を提出し、予算

を返金する。

◎ 来年度予算について

・ 来年度予算は、6月までに申請を出すことになっているが、早く予算が欲しい場合もあると思う。

予算の申請は早い分には問題ないので、来年度事業計画と予算について、3月の各ＰＴで討

議していただきたい。
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■ 質問1　

事業予算は、ＰＴ別ではなく事業別で管理されているが、各ＰＴで討議する時には、そういった

事も踏まえて討議するのか。

● 回答1　（事務局）

踏まえなくてよい。ＰＴ別にお考えいただきたい。

■ 質問2

地区協フェスタの予算は毎年周知事業に入っているが、地区協フェスタの中で、各ＰＴが企画

する催しによっては、他事業から予算を支出している事もあると思う。そのあたりがよく分から

ない。

● 回答2　

地区協フェスタは各ＰＴの事業ではなく、地区協全体としての事業なので、周知事業の一つに

入れている。その中で、各ＰＴが企画するもので、地区協フェスタの予算だけで足りないものに

関しては、他事業予算の中から、その目的に則した部分で支出するという事はあると思う。予

算だてが、ＰＴ別ではなく事業別とはなっているが、まずは各ＰＴが事業計画と予算を考え、全

ての事業計画が出たところで、全体会で事業別に分けていけばよいと思う。

▲ 意見1　

今年度、講習会・学習会を事業計画にあげたＰＴがいくつかあったが、一つも実施しなかった。

来年度、講習会・学習会を計画する場合は、具体的に企画を話合ったうえで予算を組むように

した方がよい。

６）その他の課題について
・ 本日は、特になし

７）その他
・ タブロイド版広報紙が、3／15に発行される。新聞折り込みの他、区役所、出張所等にも設置

するのでご覧いただきたい。
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